

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : Roxanne Leclerc

<https://www.cadre21.org/membres/leclercr-cssdn-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-07-18 00:48:25

# Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagognumérique en milieu scolaire ?

Connaître les différents types de leadership permet d'effectuer des choix éclairés en fonction des besoins des acteurs du milieu dans lequel on évolue. Il n'existe pas qu'une seule façon d'exercer son leadership et savoir s'adapter à chacune des situations qui se présentent à nous devient une compétence clé de tout bon leader et surtout dans un monde en perpétuelle mutation.

2 - De quelle façon le leadership pédagognumérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

À l'ère du numérique, tout change très vite. Il faut savoir s'adapter et préparer les jeunes à un avenir que nous ne connaissons pas encore. Pour moi, le leadership pédagognumérique devient une occasion d'inspirer les acteurs du milieu de l'éducation à effectuer un virage numérique efficace et pertinent. Personnellement, il me permet de rester optimiste face à l'avenir.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagognumérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Depuis quelques années, je m'intéresse beaucoup au développement de compétences clés à l'ère du numérique dès le plus jeune âge. Je considère que plus les enfants seront initiés tôt à l'univers technologique et plus notre société en bénéficiera.